14 APERTURA

viernes 29 de enero de 2016

POSICIÓN. ZELAYA CONSIDERA QUE "DISENTIR NO ES BOICOTEAR"

Libre no vota por ese pacto de los partidos tradicionales, dice Mel



Redacción central redaccion@laprensa.hn

TEGUCIGALPA. Las autoridades del Partido Libertad y Refundación (Libre) aseguran que hoy mantendrán su posición de no votar por ninguno

Además

Nacional.

Los diputados de Libre

durante las votaciones

mostraron su voto

ayer en el Congreso

de los magistrados propuestos.
Dicen que eso
significaría
apoyar un proceso que desde
un principio
está amañado al
nombrarse una

Junta Nominadora "altamente influenciada". Además, con su voto, el Partido Libre estaría avalando la negociación entre el Partido Nacional y el Partido Liberal, que se han repartido el Poder Judicial, dijo el máximo dirigente de

Libre, Manuel Zelaya Rosales. "Libre no vota por ese pacto de los partidos tradicionales, porque me parece que ya Honduras necesita cambios, reformas", afirmó el ex-Presidente. "Estamos por un voto que rechaza las negociaciones del bipartidismo, que se han repartido los puestos, los magistrados en la Corte Suprema de Justicia", añadió, para enseguida aclarar que "disentir no es boicotear, los que boico-

tean son los que hacen los pactos". Preguntado si es cierto que los diputados Esdras Amado López y Dennis Sánchez lo traicionaron y que votaron por

los magistrados apoyados por la alianza Partido Liberal/ Partido Nacional, Zelaya dijo que "el individuo no afecta al colectivo porque el colectivo mantiene su posición".

"Libre tiene un procedimiento y todo el que no obedece la



CÁMARA. La bancada de Libre ayer mientras se realizaba el escrutinio.

línea partidaria pasa a un procedimiento al Tribunal de Honor, adonde se le interroga, pero eso no es nuestro problema".

A López y Sánchez les puede pasar lo mismo que a Eduardo Coto, Omar Rodríguez, Tatiana Canales, Jenny Murillo, Héctor Padilla y Audelia Rodríguez que fueron expulsados de Libre porque se plegaron al Partido Nacional. Pero para Zelaya esto no es lo importante; lo determinante es que Libre aún tiene 29 diputados que siguen siendo fieles.